Accueil individuel en présentiel et visite virtuelle de Notre-Dame-de-Lourdes



L'équipe de l'Ogec, avec de gauche à droite : Anthony Heurtel, Laurent Baillieux, Pierre Guivarch, Philippe Gouez (nouveau membre) et Sébastien Minguy (nouveau trésorier). (Source photo : Nd De Lourdes)

Lecture: 1 minute.

L'équipe de l'Ogec s'est retrouvée mercredi 11 février, à l'école Notre-Damede-Lourdes pour planifier les projets à mener d'ici la fin de l'année scolaire et organiser, avec Anne Le Duc, la directrice, les visites de l'école qui se feront cette année de deux manières différentes.

Les familles peuvent prendre rendez-vous avec la directrice et les enseignantes pour une visite et une présentation individualisées des locaux et du fonctionnement de l'école (aide et suivi individualisés, petits groupes, activités en lien avec le réseau Grain de sel, numérique...). Et, dès le mois de mars, une visite virtuelle de l'école sera également possible via un lien sur le site internet et la page Facebook de l'école.

Au cours de cette réunion, les parents, après avoir refait les classes de

maternelle, ont sounaite poursuivre cette modernisation en s'attelant a rafraîchir la classe de la nouvelle enseignante de CP-CE, Cécile Le Guen-Stéphan, dès que le protocole sanitaire le permettra.

Pratique

Rendez-vous pour visite de l'école, tél. 02 98 29 74 79.